

Fecha 01.07.2020	Sección Política	Página PP-8
----------------------------	----------------------------	-----------------------



Gertz Manero se deslinda
“Montaje”, el operativo para
atrapar a familia del *Marro*

JANNET LÓPEZ PONCE

Guanajuato organizó montaje: Gertz

Violencia. García Harfuch regresa al quirófano y recibe nueva amenaza de la delincuencia organizada

JANNET LÓPEZ PONCE
Y PEDRO DOMÍNGUEZ

CIUDAD DE MÉXICO

Alejandro Gertz Manero, titular de la Fiscalía General de la República (FGR), dio a conocer el inicio de una investigación contra el fiscal de justicia de Guanajuato, Carlos Zamarripa, por el “montaje” que hizo en la detención de los familiares de José Antonio Yépez Ortiz, *El Marro*, líder del Cártel de Santa Rosa de Lima.

En entrevista radiofónica con Joaquín López-Dóriga, Gertz explicó que la fiscalía de Guanajuato emitió autorizaciones de cateos para la búsqueda de un vehículo robado y después “no sé dónde encontraron a esas personas (la mamá, hermana y prima de *El Marro*) y que una de ellas traía un arma, que es de estas armas de gas, no es un arma de fuego; y había una cantidad menor de droga en esa casa que no era la materia.

“Una vez que estaban en esa situación y que se dieron cuenta de que todo lo que habían diligenciado no tenía nada que ver con lo que sus propios jueces les habían

autorizado y que ya tenían unos detenidos que no sabían qué hacer con ellos, entonces van al día siguiente con el Ministerio Público Federal y con la delegación y le dicen ‘hazte cargo tú’”.

La delegación de la FGR, agregó Gertz, no aceptó porque no eran delitos del fuero federal, ya que se trataba de *narcomenudeo* y de “un arma que no es arma” y las autorizaciones de cateo fueron emitidas por la autoridad local; el operativo fue “ridículo por decir lo menos”, opinó.

“Entonces, (como) no le pudieron encajar el muertito, se van con un juez local y ese juez les dice exactamente lo mismo”, dijo.

Sostuvo que “por supuesto” se trató de un montaje y aclaró que ordenó una investigación en contra del fiscal de Guanajuato.

“Guanajuato lleva cinco años de ser verdaderamente un infierno de violencia y este señor fiscal lleva 11 años ahí. Nosotros vamos a iniciar un procedimiento... para aclarar todas estas conductas y ver si existe alguna imputación de carácter legal”, reiteró.

Otro amago

A cuatro días del atentado que sufrió el secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, Omar García Harfuch, el crimen organizado le lanzó una nueva amenaza.

La advertencia comenzó a difundirse en redes sociales, donde los delincuentes advierten que “no van a quitar el dedo del renglón”.

En el video difundido ayer, se le reprocha a García Harfuch un operativo que presuntamente realizó con la Secretaría de Marina y que terminó con personas muertas.

También se hace mención de familiares del funcionario que han tenido cargos importantes en la Secretaría de la Defensa Nacional y que han militado en el PRI.

Este martes la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, confirmó que García Harfuch fue operado nuevamente; no fue de gravedad y se encuentra bien. Preciso que el mando permanecerá al menos dos días más hospitalizado. —

Con información de: Alma Paola Wong

y Rubén Mosso

